



Wolkersdorf: Projektstart für „E-Carsharing“

Sechs angemeldete Nutzer teilen sich seit Anfang November im Rahmen des Projekts E-Carsharing ein Elektroauto. Zustand gekommen ist das Projekt auf Initiative des Klimabündnis Arbeitskreises und der Stadtgemeinde Wolkersdorf. „Das Interesse am gemeinsamen Auto ist in allen Altersklassen vorhanden!“, weiß Bürgermeisterin Anna Steindl. „Manche nutzen es als Erstauto für diverse Gelegenheiten, andere Nutzer benötigen es als zeitweiliges Zweitauto.“

Organisiert wird das Projekt von der ÖKOENERGIE Beteiligungs GmbH. Nach einer Erstanmeldung reservieren die Teilnehmer über PC oder Smartphone das Fahrzeug für einen bestimmten Zeitraum. Zum reservierten Termin kann das Auto mit der persönlichen Chipkarte in Betrieb genommen werden. Abrechnung kommt monatlich auf Grund des elektronischen Fahrtenbuches. Anmeldungen für das E-Carsharing Projekt sind nach wie vor möglich: über die Gemeinde-Homepage www.wolkersdorf.at, in der Bürgerservicestelle der Stadtgemeinde oder unter www.oekoenergie.com. Etwa 20 Interessierte kamen zur Schlüsselübergabe – unter ihnen Bürgermeisterin Anna Steindl, Bgm. A.D. GR Norbert Heurteur, Gottfried Flandorfer (Leiter Arbeitskreis Klimabündnis), Richard Kalcik (Oekoenergie GmbH) und Manfred Schamböck.

Foto: zVg